
رياضة, أرشيف الرياضة, كأس أمم أسيا

13 يناير 2019    04:02 صباحا

 عبداله بن سالم: التنظيم رائع.. والتميز ليس غريباً عل الإمارات



الشارقة:عصام هجو ومصعب الف

شهد سمو الشيخ عبداله بن سالم القاسم نائب حاكم الشارقة فوز منتخب العراق عل اليمن 3-صفر ف الجولة
الثانية من منافسات المجموعة الرابعة أمام جمهور كبير ف استاد الشارقة أمس.

وتأهل منتخب أسود الرافدين مع إيران إل دور ال16 عن المجموعة الرابعة.
وشهد المباراة أيضا الشيخ صقر بن محمد بن خالد القاسم رئيس مجلس الشارقة الرياض، والشيخ أحمد بن عبداله

بن سالم القاسم والشيخ سالم بن عبدالرحمن القاسم، والشيخ أحمد بن عبداله آل ثان رئيس مجموعة الشارقة.
والتق الشيخ عبداله بن سالم القاسم بعد المباراة بعدد من ممثل اللجنة المنظمة ف الشارقة عقب نهاية المباراة

بحضور الشيخ صقر بن محمد بن خالد القاسم رئيس مجلس الشارقة الرياض وعيس هلال الحزام مدير
المجموعة.

وقال سمو الشيخ عبداله بن سالم القاسم لفريق العمل ف مجموعة الشارقة «كفيتم ووفيتم، فلقد شاهدنا تنظيما رائعا
وجميلا، وكثر اله ألف خيركم عل الجهود المبذولة وتمن لهم التوفيق ف المباريات القادمة». وتابع سموه ان التميز

مجموعة الشارقة عل جميع العاملين ف ر إلأبناء دولة الإمارات العربية المتحدة وتوجه بالش ليس غريبا عل
مايقدمونه من جهد وعمل.

وتمن الفوز وضمان التأهل لثمن النهائ وعن المباراة قال سموه «لقد كانت جميلة من الفريقين»، وهنأ العراق عل
حظا اوفر لليمن ف مباراته القادمة.

وقال سموه«لم ين الحضور الجماهيري اقل روعة من المباراة فقد كان التشجيع حضاريا وراقيا من جمهور
الفريقين».

وبالنسبة للمباراة فقد سجل مهند عل كاظم (11) وبشار رسن (19) وعلاء عباس (90+1) أهداف العراق. وحقق العراق
فوزه الثان بعد الأول عل فيتنام 3-2 ليرفع رصيده إل 6 نقاط بفارق الأهداف عن إيران المتصدرة.

اما اليمن فبق ف المركز الأخير من دون رصيد بعدما تعرض لخسارته الثانية بعد الأول امام ايران صفر‐5.



و كاتانيتش مدرب العراق للاعبين من مواليد عام 2000 ويعدان الأصغر فستريش وشهدت المباراة إشراك السلوفين
البطولة، هما مهند عل كاظم الذي بدأ اساسيا، ومحمد داوود الذي شارك ف الدقيقة 88.

من جهته، أكد السلوفين كاتانيتش المدير الفن لمنتخب العراق أن فريقه قدم مباراة كبيرة، وقال: كان من الممن أن
نسجل أكثر من ثلاثة أهداف، ونتطلع لتقديم الأفضل أمام إيران.

وعن هل يفر ف صدارة المجموعة مع تبق مباراة أمام إيران قال: بالنسبة ل لا يهم أن نون أولا أو ثانيا، ولن لدي
اللاعبين، مستوانا يتطور من مباراة لأخرى، لدينا مباراة أمام إيران ربما أقوم بإراحة بعض اللاعبين ف ثقة كبيرة ف

المباراة المقبلة، وربما من الأفضل أن نحصل عل المركز الثان، لا أحد يعرف.
وتابع: أعتقد أن المباراة الت تل مباراة إيران ه الأهم، أحترم مشاعر العراقيين وأعرف أن مواجهة إيران بالنسبة لهم

مهمة ولن أنا أركز الآن عل مرحلة الاستشفاء بالنسبة للاعبين وسأحاول التحضير للمباراة المقبلة.
وأكد كاتانيتش أنه لا توجد مقارنة بين مباراة فيتنام والمباراة الثانية أمام اليمن قال: مباراة فيتنام كانت الأول لذلك

ن فالنصف الأول من المباراة وكان من الصعب أن نتغلب عليهم ول كانت الأمور مختلفة، وهم كانوا جيدين جدا ف
النهاية حققنا الفوز، مباراة اليمن مختلفة واستطعنا أن نون أكثر هدوءا، أما مباراة إيران فأعتقد أنها ستون مفتوحة

وسنحاول أن نشرك وجوها جديدة.
وأوضح السلوفاك يان كوسيان المدير الفن لمنتخب اليمن أن البطولة تضم منتخبات كبيرة ومميزة وكان لابد من

الحذر أمامها لن فريقه ظل يرر ذات الأخطاء ف كل مباراة.
وقال: عندما تترر نفس الأخطاء ف كل مباراة نلعبها فمن الصعب أن تحقق الفوز، ارتبنا أخطاء فردية كثيرة خلال

المباراة، لم ين لدينا فرصة للفوز أمام منتخب قوي مثل العراق، ف الشوط الثان لعبنا بشل أفضل ولن كان لدينا
أخطاء كثيرة، اعتقد أنه خيبة أمل أخرى بعد النتيجة البيرة، حاولنا أن نقدم أفضل ما لدينا ولن لم نوفق ف ذلك.
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